

Stichwort "Katastrophenhilfe"

NAK-karitativ sucht den Schulterschluss zu den großen Hilfsorganisationen. Stammapostel Leber hat angeregt, nicht zu einer Spendensammlung für die aktuellen Ereignisse aufzurufen, sondern unter dem Stichwort Katastrophenhilfe Mittel bereit zu stellen die auch dort Not lindern, wo keine Medienberichte auf diese Notlage aufmerksam machen.

Apostel Dewan Chowdhury hat bereits einen Betrag von 10.000,00 Euro der indischen Kaschmirregion für unmittelbare Hilfe zur Verfügung gestellt.

NAK-karitativ will gemeinsam mit der Organisation HELP, der Hilfsorganisation des deutschen Bundestages, in den Katastrophengebieten Kaschmir und Mittelamerika tätig werden. Am 23.10.2005 wird ein entsprechendes Schreiben von NAK-karitativ in den Gemeinden ausgehängt.

Bp 2005-10-21 (hw)